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仕業・構内操縦のタブレットの不具合が多発！ 

庫 7番・8番線のピット灯が多数消えている！ 
職場諸問題解決と労働条件の 

        改善を求めて申し入れ！ 

 分会は、分会大会で出された職場環境改善に向けた意見・要望をまとめ地本

に上申しました。地本は 9月 16日会社に申し入れを行いました。 

特に、仕業と構内操縦では、毎日使用するタブレットの不具合が多く発生し

ています。早急に改善を求めるものです。 

また、交検では、庫 7番・8番線のピット灯が故障していて点灯していない

箇所が多数あります。労災やヒューマンエラーが発生する要因にもなります。 

他にも、多数の改善要求があります。三車両所共通の問題と仕業・修繕・交

検の各車両所毎の要求に分けて具体的に申し入れました。 

以下、特に早急に改善を求める申し入れ内容の一部です。 

 

※ 仕業検査車両所に関する事項  

・タブレットをすべて新品に交換すること。  

 

・タブレットを新品に交換するまでの間は以下について対策すること。   

①ヘッドセットとマイクはコードレスとすること。           

②イヤホンを耳に差し込まずに確認できるものにすること。        

③タブレット本体のバッテリー消耗が激しい為、モバイルバッテリー以外の                   

対策をすること。 

④ヘッドセット用の充電式電池は定期的に新品に交換すること。 

⑤チェックの喚呼用語はより短く簡略化すること。  

⑥ヘッドセットおよびタブレットの予備機は、少なくとも第一仕業にｌ

セット、第二仕業に２セット常時置くこと。 

 

※ 修繕車両所に関する事項 

・タブレットをすべて新品に交換すること。  
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・タブレットを新品に交換するまでの間は以下について対策すること 

①タブレット本体（ヘッドセット含む）の不具合や故障で修理に出           

して、本来は昼出 7個、夜出 6個が設置された場所にあるのが正

規だが、設置されている数が少ない。最低でも定数＋予備 2個を

確保すること。  

②タブレット本体とヘッドセットは有線で接続すること。  

③タブレット本体のバッテリーは消耗が激しい為、モバイルバッテリー

以外の対策をすること。  

④タブレット本体の立ち上がりが遅く、操作した時の反応も遅いため改

良をすること。  

⑤今のタブレットは音声認識が途中で途切れたり、「認識しました」と

音声応答したにもかかわらず、レ点チェックされていなかったり、チ

ェック機能がなされていないため早急に対策すること。 
 

※ 交番検査車両所に関する事項 

・交番検査終了後、検修庫から総合事務所棟までの移動時間を勤務時間

内とすること。 

 

・第一検修庫7番線、8番線のピット灯が故障して点灯しない箇所が多数

存在する。よって、全てLED照明に変更すること。  

 

・資材庫への行き来が容易になるように、第一検修庫の１０号車・１１

号車付近に出入口を設けること。 

 

・作業着の洗濯後の受け渡し時間について、昼は交検の休憩時間開始と

合わせて１１時３０分からとすること。 

  

・交検稼働日は、日曜日や祝日でも作業着の洗濯物を受け取れる様にす

ること。 

職場諸問題を解決し、労働条件の 
改善と安全で働きがいのある     

職場環境をつくろう！ 


